



Präsidentin der Evangelischen Hochschule in Nürnberg ausgezeichnet Barbara Städtler-Mach erhält Bayerischen Verfassungsorden

Prof. Dr. Barbara Städtler-Mach (65), Präsidentin der Evangelischen Hochschule in Nürnberg, wurde mit dem Bayerischen Verfassungsorden ausgezeichnet. Die Verleihung findet statt am 3. Dezember im Senatssaal des Bayerischen Landtags. Der Orden wird von der Präsidentin des Bayerischen Landtags verliehen und ersetzt die bislang verliehene Verfassungsmedaille.

Der Ständige Vertreter des Landesbischofs, Oberkirchenrat Stefan Reimers dazu: „Die Auszeichnung ist eine wunderbare Bestätigung für die tolle Arbeit von Frau Professorin Städtler-Mach. Sie setzt sich als Präsidentin der Evangelischen Hochschule Nürnberg unermüdlich für die Belange unserer auf den sozialen und Gesundheitsbereich ausgerichteten Hochschule für angewandte Wissenschaften ein. Auch der geplante Umzug der Evangelischen Hochschule in den Evangelischen Campus Nürnberg ist eng mit ihrem persönlichen Engagement und ihrem Mut zum Aufbruch verbunden. Ich freue mich sehr über diese Wertschätzung!“

Hinweis:

Das beigefügte Foto von Barbara Städtler-Mach ist für den Abdruck freigegeben. Copyright: Gottschall

München, 29. Oktober 2021
Johannes Minkus, Pressesprecher